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NOS PARTENAIRES 



 
 
 
 
 
 
 
 

Ce comité de direction a été réalisé en présentiel et en visioconférence 
Au District de l’Aude de Football 

 
Réunion du 27 mai 2021 

 
Président : M Pierre MICHEAU 

Présents au siège du District :  

Mmes Emmanuelle CONTRERAS– Sandra ESPEUT  

Mrs. Pierre FABRE– David CARRASCO –– Thierry LESVIGNE  

Présents en Visioconférence :  

Mmes Caroline MERLIN – Fabienne GINER  

Mrs Patrice BOFFELLI – Nicolas BELLEGUEULE - Gilles DODEMAN - Franck VARILLES– 

Sébastien VIVO - Alexandre BANDIERA - Franck CARRIQUI - Nicolas FROMENT - Jean Yves 

GONZALEZ 

Ont donné pouvoir :  

Frédéric BOUILLERE à Thierry LESVIGNE, Thierry DIHO à Pierre MICHEAU,  

Assistent : Ms QUEAU Pierre - Cédric ROQUE – Damien TRASTET -Mme Sandrine FABIE - 

Mathieu SIMON 

Excusés : Ms. Ludovic GALINIER – Jean Luc MORIN - Cédric LOPEZ – Henri MONTESPAN - 

Nordine CHAMLAL  

 

  

 

 

 
- Point du Président 
- Modifications règlementaires 
- Présentation et vote du budget prévisionnel 
- Point technique 

 

   

 

 

 

Comite de direction 

ORDRE DU JOUR DU COMITE DE DIRECTION 



 

 

 

-Le Président accompagné M. Cédric ROQUE se sont rendus au district des Pyrénées Atlantiques 

afin d’échanger sur des projets. 

- A la suite de la proposition d’emploi concernant le poste de CT DAP, le jury compose de Ms 

Yvan David, Pierre Micheau, Frédéric Reffle et Cédric Roque ont reçu plusieurs candidats.  

M. Yoann Vincent a été choisi et il commencera à prendre ses fonctions au District le 17 août 

2021. 

-900 ballons T3, T4, T5 et futsal vont être distribués aux clubs ayant moins de 200 licenciés 

durant le mois de juin.  

-Le comité de direction donne son accord à la demande d’une licence district et l’intégration de 

M. Pascal Riou à la commission d’appel présidée par M. Pierre Queau 

-Le collège des présidents va se dérouler sous forme de 3 réunions de secteurs :   

  *le jeudi 03 juin au siège de TREBES FC 

  * le mardi 08 juin au siège du GFPLM 

  * le Samedi 12 juin au siège du FU NARBONNE. 

Le comité de direction remercie ces clubs pour le prêt de leur salle. 

  

 

 

La liste des observateurs a été validée par le comité de direction. 

   

 

La commission de révision des textes a travaillé sur une refonte complète des règlements du 

District. Ces travaux ont été d’abord présentés aux différentes commissions puis ce jour au 

Comité Directeur. M. Pierre QUEAU et Damien TRASTET ont présenté les textes suivants au 

comité de direction pour approbation : 

- Statuts du District  
- Dispositions communes à toutes les compétitions District 
- Règlement des compétitions Féminines senior 
- Règlement des compétitions Masculines senior 
- Règlement du Championnat Futsal Senior 
- Règlement des compétitions jeunes Garçon. 

 

Ces règlements ont été validés par le Comité de Direction et seront ensuite présentés au Collège 

des Présidents en vue du vote à l’assemblée Générale du District le 19 juin 2021. 

 

POINT DU PRESIDENT 

MODIFICATIONS REGLEMENTAIRES 

POINT CDA 



 

 

 

 

Pierre Fabre et Damien Trastet présentent le budget prévisionnel pour la saison 2021/2022.  

Le Comité de Direction approuve le budget qui sera présenté à l’Assemblée Générale du 19 Juin.  

 

 

 

 

Concours d’entrée du Pôle Espoir Fédéral de Castelmaurou : 

- Le Comité Directeur et le Département Technique adressent leurs félicitations à M. 
FAVIER Luca, joueur U13 du FA Carcassonne, et M. DELARUE Steeve, ex-joueur du SC 
St Marcel, retenus pour prendre part à ce concours d’entrée qui se déroulera du 2 au 4 
juin 2021 à Castelmaurou. Ils tiennent également à féliciter les éducateurs et dirigeants 
de ces deux clubs qui voient par le biais de cette convocation la reconnaissance et la 
qualité du travail accompli. 

 

Le Comité Directeur et le Département Technique souhaitent mettre à l’honneur et féliciter M. 

BINET Nolan, ex-joueur de l’US Conques et du CO Castelnaudary, pour la signature de son 

contrat fédéral au sein de l’AS Béziers. Lors de la saison 2020/2021, Nolan était le capitaine de 

l’équipe biterroise engagée en compétition U17 Nationaux. A compter de la saison 2021/2022, il 

va gravir une nouvelle étape en s’entraînant avec le groupe senior de la Nationale 2. Le Comité 

Directeur et le Département Technique lui souhaitent le meilleur pour cette nouvelle saison 

sportive et espèrent qu’il portera haut les couleurs de l’Aude dans cette compétition nationale. 

Ils associent également à ces félicitations ses deux anciens clubs audois pour la qualité du travail 

accompli. 

 

 

 

Le Président 

M. Pierre Micheau 

 

 
 

 

Le secrétaire général 

M. Nicolas BELLEGUEULE 

 

 
 
 
 
 

POINT TECHNIQUE 

PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL 2021/2022 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

Réunion du Samedi 08 mai 2021 

 

Président :   Frédéric BOUILLERE 

Présents :   Thierry LESVIGNE - Georges BARREAU - Maxime GUICHOU - Maxime 

KERROUX -Georges LACOTE   

Visioconférence : Mme Angélique AUBIN HOSTAINS - M. Jean-Yves GONZALEZ   

Excusé :    MM. Jean-Luc MORIN 

Absents :   Rémi FABRE - Christophe MARTINEZ - Armand QUEROL - Adam 

TADLAOUI  

 

La séance est ouverte par le Président à 09 heures 15. Il remercie l’ensemble des membres 

présents ou en visioconférence et fait-part des excuses reçues. 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

 Approbation du PV n° 2 du 03 avril 2021 
 Étude des documents sur la révision des textes et proposition éventuelle de 

modifications 
 Budget C.D.A. pour la Saison 2021-2022 
 Point sur les jeunes arbitres qui ont 20 ans et plus pour la saison prochaine 
 Proposition de promotion pour la ligue pour la saison prochaine  
 Point sur le renouvellement des licences 
 Questions diverses 

 

 

 

 

Le compte rendu de la réunion du 03 avril 2021 est adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

Compte Rendu réunion du 03 avril 2021 

Commission Départementale à l’Arbitrage 



 

 

 

Après lecture et débat le Bureau de la CDA transmettra des propositions au Comité Directeur en 

lien avec les thèmes suivants : 

 

- Dispositions communes à toutes les compétitions. 
 

- Règlement des compétitions seniors féminins. 
 

- Règlement des compétitions seniors masculins. 
 

- Règlement des compétitions U13 - U15G - U17G - U19G. 
 

- Règlement des compétitions futsal seniors. 
 

 

 

 

Présentation du budget de la CDA pour la saison 2021/2022 par le Président.  

 

Plusieurs entreprises ont été contactées pour obtenir des devis pour les actions prévues : 

- Stages de rentrée Séniors et Jeunes 
- Formation Initiale à l’Arbitrage septembre/octobre et Janvier 
- Réunion de mi-saison en Janvier. 

 

Après les explications aux questions posées, le budget présenté est approuvé par la Commission 

et sera présenté au Comité Directeur. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Étude des documents sur la révision des textes et proposition 

éventuelle de modifications 

Budget C.D.A. pour la Saison 2021 / 2022 



 

 

Se référer au P.V N° 2 du samedi 03 avril 2021. 

 

- Une visioconférence a été réalisée avec les jeunes arbitres qui deviennent arbitre sénior 
l’année prochaine. 

 

- Une visioconférence va être programmée avec les jeunes arbitres qui auront plus de 20 
ans la saison prochaine. 

 

 

 

 

Se référer au P.V N° 2 du samedi 03 avril 2021. 

 

Séniors : 

Après discussion et compte tenu de la saison blanche, la CDA ne fera aucune proposition de 

promotion à la ligue pour cette saison.  

 

Jeunes : 

Compte tenu des candidats possibles, du retour des questionnaires proposés par Maxime 

GUICHOU (responsable des jeunes arbitres) et des observations terrain, la CDA proposera la 

candidature de Madame Lucie PIQUEMAL à la ligue pour la saison prochaine. 

 

 

 

 

Peu de retour pour l’instant. La Commission va relancer les arbitres pour qu’ils fassent parvenir : 

- Le dossier de renouvellement de leur licence  
- Le questionnaire sur le stage (uniquement pour les arbitres séniors). 

 

Pour mémoire les arbitres doivent se servir de la boîte mail de la CDA (cda11@aude.fff.fr). 

 

 

 

Point sur les jeunes arbitres qui ont 20 ans et plus pour la saison 

prochaine  

Proposition de promotion pour la Ligue pour la saison prochaine 

Point sur le renouvellement des licences 
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COURRIERS et MAILS RECUS 

Le président donne lecture des courriers ou mails reçus. La Commission enverra une réponse 

appropriée. 

 

RÉUNION OBSERVATEURS / ACCOMPAGNATEURS 

Initialement prévue le 29 mai 2021 à 9h à Floure cette réunion est reprogrammée à Floure à la 

même heure le 19 juin 2021. Un mail sera envoyé aux observateurs et accompagnateurs. 

 

VISITE C.F.A. - D.T.A. 

Le président de la CDA se rendra à la réunion du jeudi 10 juin 2021 à 18h00 à la Ligue. 

 

CONFÉRENCE DE L’AFSVFP (ASSOCIATION FRANÇAISE POUR UN SPORT SANS 

VIOLENCE ET POUR LE FAIR-PLAY) MEMBRE DU CNOSF 

Forum le 03 juin 2021 à la journée en visioconférence. 

 

4 tables rondes avec comme thèmes :  

- De la violence verbale qui a toujours existé aux violences physiques et psychologiques 
d’aujourd’hui… 

- Y a-t-il plusieurs familles d’arbitres et de juges, quelles sont leurs protections, quelles 
sont les évolutions à apporter à la fonction… ? 

- Quelles sont les actions éducatives et de prévention à mettre en œuvre ou à intensifier ? 
- L’influence médiatique. 

 

Un membre de la Commission participera au forum et fera un bref compte rendu aux autres 

membres. 

 

PROCHAINE RÉUNION 

La date de la prochaine réunion de la Commission : 12 juin 2021 à 09h00 au District. 

Toutes les questions prévues à l’ordre du jour étant épuisées, le Président lève la séance à 13h15 

et remercie l’ensemble des participants pour la qualité des échanges et des réflexions. 

 

Le Secrétaire 

M. Georges BARREAU 

Le Président 

M. Frédéric BOUILLERE 

 

 
 

Questions diverses 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Réunion du 12 Mai 2021 
 

Président : M DAVID CARRASCO 

Présents :   Ms GUILLAUME GOGUET, JEROME TISSEUR, FRANCK VARILLES, LAURENT 

VOURIOT, PATRICE BOFFELLI, SAMUEL ALINS, LUDOVIC GALINIER 

Appui Technique: M. CEDRIC ROQUE 

Excusés : MME CINDY DEZERABLE, MS FABRICE EULERT, PATRICK MABURUKI, 

CHRISTOPHE GRILLERES,  FABRICE COURRIEU, JIHED TAYEBI, ALAIN DROUIN 

 

 

 

 

 

• Tournoi AudE-Foot 
o Organisation des phases finales en présentiel 
o Point, logistique, horaires, lots, invitations 

 

• Golf-foot et Futnet  
o   Sommaire présentation 
o Bilan des inscriptions 

 

• Foot à 5  

• Présentation du livret destiné aux éducateurs 
 

• Foot à 8  
o Présentation du règlement U13 

 

• Foot à 11 
o Présentation par M. Cédric Roque des nouvelles mesures de la ligue  
o Réflexion sur le règlement 

 

 

 

Commission des Jeunes 

ORDRE DU JOUR 



 

 

 

 

• Validation des lots 

• Validation du lieu et de la date 

o le 22 Mai au cybercafé LOGIGAME à Carcassonne  

 

 

 

 

 

 

Les clubs inscrits via le formulaire google form qui a été envoyé par le secretariat du District 

seront contactés afin de connaitre le nombre exact de participants et d’organiser un interclub 

ou un rassemblement en Juin prochain. 

 

 

 

 

• Le pôle Foot à 5 a rédigé un livret qui sera destiné aux éducateurs des categories U6 à 

U9 

 

• La distribution lors des réunions de secteurs à la rentrée prochaine avec une version 

PDF sera également envoyée aux clubs via le mail du secretariat. 

 

• Le livret reprendra l’organisation de la saison avec les dates importantes et une aide 

aux éducateurs afin d’organiser au mieux les plateaux 

 

• D’autres livrets seront établis pour les catégories supérieures 

 

 

 

 

• Validation de l’organisation des phases de championnat 

• Validation de l’organisation de la coupe et challenge 

 

 

 

POINT TOURNOI E-SPORT 

 

Nouvelles pratiques 

Golf foot et Futnet 

Foot à 8 

Foot à 5 



 

 

 

 

• M. Cédric Roque nous informe des nouvelles mesures de la ligue concernant les 

accessions en ligue 

• Une information sera diffusée aux clubs lors des réunions de secteurs 

• Les dates seront prochainement établies pour vous rencontrer 

 

 

 

 

• tableau du ministère des sports 

 

 

                                                                                                         Le Président 

                                                                                                                  M. David Carrasco 

 

Foot à 11 

Info mesures gouvernementales 


